
 

 

 

Barriere∙freiheit 

In der Stadt Speyer gehören alle Menschen dazu. 

Keiner wird ausgeschlossen. 

Das gilt auch für Menschen mit Behinderungen. 

 

 

Wir wollen Barriere∙freiheit in der Stadt. 

Das heißt: 

Es soll keine Hindernisse für Menschen mit Behinderungen mehr geben. 



Wir haben schon einiges gemacht. 

Beispiele: 

• Es gibt jetzt die Internet∙seite von der Stadt auch in Leichter 

Sprache. 

• Es gibt barriere∙freie Stadt∙führungen. 

• Bei der Tourist∙information können Sie sich Rollatoren ausleihen. 

Telefon 0 62 32 – 14 23 32 oder E-Mail:  

touristinformation@stadt-speyer.de 

• Sie finden in der Innen∙stadt öffentliche Toiletten für Menschen mit 

Behinderungen (Festplatz, Südseite vom Dom, Kulturhof 

Flachsgasse, Parkplatz Löffelgasse) 

• Es gibt derzeit 74 Park∙plätze für Menschen mit Behinderungen in 

der Stadt 

Um mit dem Rollstuhl in die Stadt zu kommen, parken Sie am 

besten auf der Nord∙seite vom Dom. 

In die Altstadt kommen Sie am besten vom unteren Bereich vom 

Dom∙parkplatz. 

• Es gibt  eine wheelmap. 

Das ist eine Karte mit rollstuhl∙gerechten Orten in Speyer 

• Viele Behörden und Geschäfte machen beim Projekt „Bitte 

klingeln“ mit. 

Dort hilft man gerne Rollstuhl∙fahrern und Personen mit 

Kinder∙wagen beim Zutritt. 

• Wir haben eine Liste mit barriere∙freien Gaststätten. 

Die Liste gibt es bei der Tourist∙information. 

Telefon 0 62 32 – 14 23 32 oder E-Mail:  

touristinformation@stadt-speyer.de 

 



 


